



平成30年度 全国学力・学習状況調査（4月17日）

学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てることなどを目的とし、小学校6年生、中学校3年生対象に平成30年度全国学力・学習状況調査が行われました。調査内容は、教科に関する調査（国語、算数・数学、理科）、生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査です。

本校においても、「難しかった」「疲れた」などの児童の感想はあったものの、最後まであきらめずにすべての解答欄に解答しようとする姿がありました。調査結果は、本年度は、7月下旬公表予定となっています。

前期5・6年各学級の代表委員 各委員会委員長決まる

4月18日、前期5・6年の学級の代表委員及び各委員会の委員長の任命式がありました。担当の先生から名前を呼ばれると大きな声で「はい」と返事をし、壇上へ上がりました。代表委員や委員長は、
書いたものを見ずに、堂々と全児童の前で決意を述べていました。

本校を引っ張っていこうとする意気込みを感じました。

【学級代表委員】



【各委員会委員長】



進んであいさつのできる子・トイレのスリッパをそろえられる子

前校長（高橋校長）先生は、「自分でできることは自分でしよう」「誰かのために何かをしよう」「新しいことに挑戦しよう」を合言葉として学校集会等で話をしていたようです。その話を引き継ぎ、学校集会（4月18日）で、4月から5月にかけては、「自分でできることは自分でしよう」については、「進んであいさつができるようにしよう」、「誰かのために何かをしよう」については、次の人のことを考え「トイレのスリッパをそろえられるようにしよう」という提案をしました。早速、実行しようとする子どもたちもいました。素敵です。



お願いします！

子どもたちの安全確保の観点から、本年度から、来校者の方に、来校時間等を玄関にて記入し、来校者用名札をつけ、職員室へ声かけをしていただくようお願いしています。

保護者の方も、ご面倒ですが保護者用名札をつけていただき、職員室への声かけをお願いします。

